

Kursi Roda untuk Harapan Baru: Kapolresta Magelang Bantu Warga Disabilitas Rayakan Natal

Agung widodo - MAGELANG.PEKON.WEB.ID

Dec 25, 2024 - 09:44



MAGELANG- Dalam rangkaian Bakti Kesehatan dan Bakti Sosial, Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., kembali menunjukkan kepeduliannya dengan memberikan bantuan kursi roda kepada warga berkebutuhan khusus. Kali ini, bantuan diberikan kepada Antonius Raul Budiman (21), seorang penyandang disabilitas dari Lingkungan Bojong 1, Kelurahan

Mendut, Kecamatan Mungkid, Kabupaten Magelang, pada Selasa siang (24/12/2024).

Kegiatan ini menjadi momen istimewa bagi Raul dan keluarganya, yang menyebut bantuan tersebut sebagai hadiah Natal terindah. Raul, yang mengalami kelumpuhan sejak bayi akibat kelainan syaraf sumsum tulang belakang, sangat bergantung pada orang tua untuk mobilitas sehari-hari. Dengan kursi roda yang baru diterimanya, Raul kini memiliki alat bantu untuk menjalani aktivitasnya dengan lebih mandiri.



“Kami berikan bantuan ini sebagai wujud perhatian Polri kepada masyarakat, khususnya saudara kita yang membutuhkan. Semoga kursi roda ini dapat membantu aktivitas Saudara Raul dan memberikan semangat baru bagi keluarganya,” ujar Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa usai penyerahan kursi roda.

Penyerahan bantuan ini juga dihadiri oleh Kasat Binmas AKP Anas Syarifudin, S.H., M.M., dan Kasidokkes Iptu Dwi Haryanto, A.Mk., serta disaksikan oleh pejabat Kelurahan Mendut. Kegiatan ini adalah bagian dari program kemanusiaan Polresta Magelang yang terus berlanjut untuk membantu masyarakat yang membutuhkan.

Orang tua Raul menyampaikan rasa syukur yang mendalam atas bantuan yang diterima. “Terima kasih kepada Bapak Kapolresta Magelang. Bantuan ini sungguh sangat berarti bagi keluarga kami, terutama untuk Raul. Ini adalah hadiah Natal yang paling istimewa,” ucapnya penuh haru.

Bakti Sosial dan Kesehatan yang dilakukan Polresta Magelang adalah bukti nyata hadirnya Polri di tengah masyarakat. Tidak hanya menjalankan tugas menjaga keamanan dan ketertiban, Polri juga berperan aktif memberikan solusi dan harapan baru bagi masyarakat yang sedang mengalami kesulitan.

Dengan program ini, Polresta Magelang tidak hanya mengulurkan tangan, tetapi juga memberikan semangat untuk masa depan yang lebih baik bagi mereka yang membutuhkan.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang